

短くても有意義な時間



たけの子に通わせて約2年半。
司のさまざまな表情、成長が見れたなど感じます。

成長といえば、司の感情コントロールは入園から比べるるととても成長したなど感じます。

少しでも嫌な事があれば投げ出す、怒る、泣くといった行動が多く見られ、私の中でもこのままでは、大きくなったらワガママな子になってしまうのではないかと？

痲痺持ちになるのではないかと、とても心配していました。

ですが、先生たちのフォローもあり自分の意見を聞いてもらえる

相手と話をする、落ち着いた環境を作ってもらえるといった

司に必要な環境ができ、



本人も安心できるようになったのか
徐々に感情を自分でコントロールできるようになっていったのではないかなと思います。
今では切り替えも早く、自分の中でうまく感情の処理ができるようになり、母としてもとても嬉しい成長だと感じました。

また自分の好きに夢中になれる環境。たけの子では好きな事を好きなだけ出来る環境が多くあり、没頭集中してできる事は素晴らしいと感じました。
そのおかげで、自分で考えたり、調べたり、お友達から学び、共有して、素晴らしいと感じました。

また、自然の中での遊びで
学びもたくさんあり、自分で遊びを見つける、危険を察知する
と言った人間に必要なことも自然と身につく

親が教えなくても自分で出来るんだと改めて思いました。

たけの子で過ごした時間は人生の中でとても少ない時間だとは思いますが、司にとってとても有意義な時間を過ごせたのではないかと思います。

辺見さんを始め、スタッフ、園児、保護者の方々には
佐藤家と関わりを持っていただきとても感謝です。

佐藤 あみ

